Lebensstationen von LH Stelzer

Der gebürtige Linzer lebt heute in Wolfern

In Linz beginnts. Thomas Stelzer wurde am 21. Februar 1967 im Sternzeichen Fisch in Linz geboren. Er stammt aus einer von christlich-sozialen Werten geprägten Familie.

Ausbildung. Er besuchte die Volksschule in Linz Harbach. Danach wechselte er ins Gymnasium Kollegium Aloisianum, wo er 1985 die Matura ablegte. Er studierte im Anschluss Rechtswissenschaften an der JKU Linz und spondierte 1990.

Banker. Nach dem Präsenzdienst arbeitete er von 1990 bis 1992 in der Raiffeisenlandesbank OO. Danach war er Mitarbeiter im ÖVP-Landtagsklub und in der Bildungsabteilung des Landes.

Steile Polit-Karriere. Als Student arbeitete Thomas Stelzer bereits in der JVP mit, ab 1989 als Mitglied des Landesvorstandes. Von 1992 bis 2001 war er JVP-Landesobmann. Von Oktober 1991 bis November 1997 war er Gemeinderatsmitglied in Linz, ebenso von Oktober 2001 bis Jänner 2009, als er auch als Klubchef fungierte. Er war ÖVP-Landesgeschaftsführer (2003 bis 2009) und Obmann des Oö. Familienbundes (2008 bis 2015). Seit 1997 hat er ein Landtagsmandat inne, vor seinem Eintritt in die Landesregierung 2015 war er Klubobmann.

Ganz privat. Thomas Stelzer (50) lebt in Wolfern bei Steyr. Er ist mit Bettina Stelzer-Wögerer (45) verheiratet und Vater zweier Kinder (Lukas, 16 Jahre, Lena, 12 Jahre). Stelzer ist LASK-Fan, im Winter zählt er das Skifahren zu seinen Hobbies. Auch Literatur und Musik zahlen zu seinen persönlichen Leidenschaften. Außerdem besucht er mit seinem Premieren-Abo gerne Aufführungen



AUS DEM ALBUM. Für das CITY! hat der neue Landeshauptmann und Fußballfan **Thomas Stelzer** alte und aktuelle Fotos herausgesucht.



BALL-TIGER. Bettina und Thomas Stelzer machen auch am Tanzparkett eine gute Figur.



Thomas hatie schon damals alles im Griff.